
IC “SPALLANZANI” di Scandiano 

COLLEGIO UNITARIO DEL 20 giugno 2014 (ore 17) 

Presiede Il dirigente dott. G. Lirici                                                            Segretario Prof. Rubbini 

Docenti presenti: si allega foglio firme 

Odg. Allegato 

   Prima di iniziare la discussione dei punti all’o.d.g. il dirigente saluta e ringrazia i docenti che dal prossimo 

anno scolastico andranno in pensione per la dedizione e il lavoro svolto per la scuola. Il Dirigente comunica 

al Collegio il risultato dell’anno di prova dei docenti neo assunti, Bertazzoni, Gentilini, Chiriacò e Poppi, 

augurando loro un proficuo lavoro per i prossimi anni scolastici. 

 Si  passa quindi ad analizzare i punti all’ordine del giorno dando la parola alle funzioni strumentali per una 

breve relazione del loro lavoro: 

1- SITO WEB: La maestra Vanicelli ringrazia tutti per la collaborazione e sottolinea solo la necessità di 

un maggior passaggio di informazioni da parte della scuola dell’infanzia. Il prof. Fulloni non 

relaziona in quanto assente. 

2- CONTINUITA’: la maestra Trevisi presenta al collegio i diversi moduli che sono stati messi a punto 

per i passaggi Infanzia/primaria – primaria/secondaria di 1° grado e le schede per la raccolta dati 

delle famiglie che il prossimo anno affronteranno le classi prime (da distribuire a settembre). 

Sottolineando il lavoro positivo svolto nel corso dell’anno, la sig.ra Trevisi sottolinea la necessità per 

il prossimo anno scolastico di elaborare in modo più strutturato gli open day di presentazione delle 

diverse scuole e di individuare una persona di riferimento per la continuità con la Scuola Secondaria 

di Primo Grado “M.M.Boiardo”. 

3- ORIENTAMENTO: La prof.ssa Rinaldini riassume le attività di orientamento svolte per le classi 

terze della scuola secondaria sottolineando in particolare come positive e da conservare la 

collaborazione con CONFINDUSTRIA con visita a realtà lavorative del territorio. Sottolinea inoltre 

che l’orientamento di due mesi in terza è poco efficace, si proporrà quindi di iniziare il percorso dalla 

classe seconda (come del resto già stabilito con il progetto “Oltre la Media”). 

4- INVALSI: La prof.ssa Anceschi a nome della dott.ssa Marzani (assente giustificata) ricorda lo 

sportello di presentazione dei dati Invalsi seguito dalla dott.ssa Marzani per le classi della scuola 

primaria. Per la scuola secondaria la prof.ssa Anceschi riassume per il collegio l’analisi dei dati 

relativamente alle classi prime e terze. Tali dati risultano, per la nostra scuola, superiori alla media 

italiana e dell’Emilia Romagna sia in italiano che in matematica, sia in prima che in seconda, con 

buoni risultati anche per gli alunni stranieri. 

5- INCLUSIONE: Barbara Gentilini espone le attività svolte: 

- progetto pro DSA che continuerà anche l’anno prossimo con le stesse modalità (sono a disposizione 

i verbali con le delibere precise); 

- progetto “Comunità in rete” continuerà con seminari e workshop su aree di interesse (sono a 

disposizione i verbali); 

- sportello inclusivo tenuto dalle docenti funzione strumentale (che si suggerisce di portare avanti); 



- viene presentato il PIANO ANNUALE PER L’INCLUSIONE con tutti i materiali e i protocolli sia 

per gli alunni con Dsa che per quelli con disabilità, o comunque con bisogni educativi speciali, a 

disposizione dei docenti sia sul sito che in formato cartaceo in ogni plesso. 

Suggerimenti per il prossimo anno:  

- Definire una figura  di riferimenti DSA per la scuola secondaria; 

- Formazione sugli strumenti tecnologici; 

- Aumentare i punti di contatto con la scuola dell’infanzia; 

- Invitare gli insegnanti curricolari a partecipare agli incontri sull’inclusione come comunità in 

rete; 

- Sollecitare incontri tra insegnati e educatori; 

- Analizzare e precisare meglio il ruolo dell’insegnante di sostegno. 

 

6. POF: la maestra Barbara Bocedi comunica che il POF è stato arricchito dei curricoli di scienze e 

lingua inglese. Presenta inoltre un pieghevole da distribuire alla famiglie e disponibile sul sito. 

La prof.ssa Paolini  indica la volontà della commissione di realizzare per il prossimo anno scolastico 

un  logo unitario per tutto il comprensivo attraverso un concorso aperto a tutti i plessi dell’istituto. 

 

Il Dirigente ringrazia tutti i docenti per il prezioso lavoro svolto. 

Anticipa quindi che il prossimo anno scolastico inizierà per i docenti il 1 settembre. Inizierà  anche il 

corso di aggiornamento sulla meta didattica il giorno 3 settembre (le date successive,salvo 

cambiamenti, sarebbero 24 settembre, 22 ottobre, 5 novembre, 19 novembre e 3 dicembre). 

Ringraziando di nuovo tutti i docenti, il dirigente augura a tutti buone vacanze. 

             La seduta si chiude alle ore 18:15                                

 

                                    Il Segretario                                                                               Il dirigente Scolastico    

 

    

 

 

 

 


